

Die Flamme ist erloschen, aber in unseren Herzen brennt sie weiter!



In tiefer Trauer geben wir bekannt, dass meine liebe Ehefrau, meine Schwester

Frau

Heidi Neumann

am 1. Mai 2013, nach kurzem Leiden, aber langem Leidensweg im 81. Lebensjahr verstorben ist.

Wir verabschieden uns von ihr am Montag, dem 6. Mai 2013, um 11.00 Uhr in der Aufbahrungshalle auf dem Pfandler Waldfriedhof.

In Liebe und Dankbarkeit:

Dieter

Gatte

Jutta Levé

Schwester

Dorit Hübner

Cousine

im Namen aller Verwandten und lieben Freunde

A-4820 Bad Ischl, Lindaustraße 130